

## Recuerdo infantil

Como cada año en verano voy a mi pueblo, Cuevas Labradas en Castilla La Mancha. Nos solemos hospedar, un mes aproximadamente, junto a mis abuelos. Esta historia pasó hace mucho tiempo, yo tendría ocho años y mis amigos diez, al ser la pequeña solía ser víctima de soledad al no poder seguirles el ritmo.

Teníamos mucho tiempo libre y nuestros hermanos mayores nos recomendaron seguir la tradición de hacer una cabaña. Sentimos la necesidad de seguir esa preciada tradición que había perdurado de generación en generación y la construimos. Cogimos el árbol más grande, pales de un vertedero cercano y después de una semana de esfuerzo conseguimos acabarla.

A día de hoy sigue en pie, muchas noches vamos y nos quedamos hablando en ella, Es un recuerdo sencillo, pero perdura en mi y me hace recordar la felicidad que me transmite ese pequeño lugar.



Anna Berlanga B1M  
16-11-22